

Expertos extranjeros asesorarán olimpiada matemática en Espol

Los profesores politécnicos Janet Valdiviezo y Jorge Medina viajarán este fin de semana a Punta Arenas, Costa Rica, para participar en el V Festival Internacional de Matemáticas que se desarrollará del 29 al 31 de marzo próximos.

La idea es conocer los avances en la enseñanza de la disciplina e intercambiar experiencias con colegas latinoamericanos. Esto a propósito de la realización de la XXI Olimpiada Iberoamericana de Matemáticas, que organiza la Escuela Superior Politécnica del Litoral (Espol) y tiene como sede Guayaquil.

Como parte de este mismo evento, la última semana de

abril arribarán al país los expertos matemáticos Enrique Valeriano, de Perú; Mario Díaz, de Cuba; y Paco Bellot, de España.

Ellos darán asistencia técnica a profesores de la Universidad Católica, Escuela Politécnica Nacional, Universidad Central del Ecuador y Espol, que integrarán los tribunales de calificación de la XXI Olimpiada.

Washington Armas Cabrera, director del Instituto de Ciencias Matemáticas de la Espol, unidad académica encargada de los preparativos del evento, indicó que la final internacional está programada para septiembre próximo.